

令和4年第1回奥出雲町教育委員会定例会議録

日 時 令和4年11月16日（水）

開 会 15時00分

閉 会 15時30分

場 所 横田庁舎 2階 第一会議室

出席委員 福田教育長職務代理者 谷尻教育委員 荒金教育委員
高橋教育委員

委員会事務局 石原教育魅力課長 岸本教育魅力課課長補佐

高尾学校再編推進課長 長谷川学校再編推進課課長補佐

教育長 博報賞受賞記念の式典として、11月27日午後1時半から高尾小学校にて記念の寄席を開催する。

今週末の土曜日に横田中学校、月曜日に仁多中学校の校舎開校50周年の式典が予定されている。公演等もあると聞いているため、都合のつくようだったら参加して欲しい。

参加者4名

※開会宣言 教育委員の出席者数を確認し、会議の成立を宣言

※会議録署名委員 福田委員

これより議事に入る。

今日は、協議・決定をするような内容が無いため、その他という事で情報共有・情報提供をさせてもらう。担当の方から説明をさせてもらう。

小学校再編統合に係る進捗状況について

事務局 懸案となっている仁多地域統合小学校の建設地については、11月28日に町長が最終判断をし、それを議会に説明する予定。それを受け、遅れている布勢小学校、また、三成小学校の代替仮設校舎等の関連予算等を速やかに予算上程して議会の判断を貰うような運びになっている。

横田地域については明日、全体会を開催し、各部会から現在の進捗状況について報告を行う予定。そこで決定が出れば、標準服（制服）についてのアンケート、校名についてのアンケートの実施を今後進めていく予定になる。

教育長 質疑等はあるか。

(質疑なし)

事務局	<p>寄附採納について</p> <p>10月31日に株式会社ガットから小中学校、高校等のスポーツ振興の支援金という事で200万円の寄付があった。この寄付金は、目録通り、スポーツ振興等に充当させてもらいたいと思っている。</p> <p>また、その充当以外にも基金積み立てを行い、大きな事業があるときにはそれを崩して使用し、有効に使いたいと思っている。振興基金の基金条例を12月議会に提出する予定。今後、教育・スポーツ等に関して特定の寄付があった場合、基金積み立てをしていく方向で考えている。</p>
教育長	<p>名目は、奥出雲町教育スポーツ振興基金。出来れば子供たちに有効利用したいと思い、基金をして積み立てる考えている。今後、大きな大会や学校再編など、緊急時の出金も可能ではないかと考えている。</p>
事務局	<p>後期学校訪問について</p> <p>今年もコロナ等の心配があるが、後期学校訪問を行いたいと思っている。来年1月以降になると思うが、教育委員にも案内を配布する予定にしている。出席可能な日時に参加して欲しいと思っている。</p> <p>意見交換については、委員から1名、代表で出席をお願いしたいと考えている。それについては、出席状況を見ながら決めさせてもらうという事でいいか。</p>
福田委員	<p>かまわない。</p>
事務局	<p>そういう事でお願いしたい。</p>
教育長	<p>学校訪問については、児童・教員共に保護者以外に授業を見てもらう機会が減つており、学校訪問は学校・児童共に励みになる。厳しいことは私から言うが、委員からは気づいた点を話して欲しいと思っている。</p> <p>今後、コロナの状況によっては今後検討することがあるかもしれないが、現状は、例年通り行う方向で動いている。</p>
事務局	<p>各工事について</p> <p>カルチャープラザの1~3階のトイレ改修工事について。設計が終わり、12月8日に工事の入札をする予定。そのトイレの機器の調達にだいたい2か月程度かかると聞いている。年内に発注し、納入に1月、2月くらいかかるため、工事はギリギリになるのではないかと予想している。</p> <p>各学校の体育館の照明のLED化工事。これはすでに10月のところで工事を発注しており、各学校とスケジュール調整をしている。1つの学校に対して2週間程度の工期が必要。LEDは、1月のところで製品が入って来る予定のため、スケジュー</p>

	ル調整を行い、卒業式までには間に合わせないといけないと思っている。
教育長	事務職が準備している報告事案は以上。他に何かあるか。
谷尻委員	これは以前から思っていたが、奥出雲町民体育館の県道側に車がたくさん駐車してあるが。駐車料金を取っているのか、貸しているのかと様々な人から聞かれた。
事務局	詳しいことは分らないが、正式な契約書などはないと思われる。そのような声をたくさんもらっているため、どこかで整理をしていかないと思っている。
福田委員	契約書や覚書を交わしてあれば別だが、それは前の町長が言った話。それは何とかしないといけない。
事務局	町民体育館を建てる際に土地か何かを協力した代わりに駐車してもいいと話があったと聞いている。また、カルチャープラザの駐車場には、周囲の企業の社員が車を停めていると話を聞いており、そのような話があるため、難しいと思っている。
谷尻委員	役場の職員もカルチャープラザの駐車場に車を停めている。
事務局	停めている。問題なのは、営業目的での利用。職員駐車場ではなく、社員駐車場のような使い方になっている。
教育長	昔の米山歯科の裏の駐車場は、幼稚園の先生は一応 OKとなっていた。また、横田小学校の職員駐車場の反対側については、一応職員駐車場となっているが、車を降りてから反対側に行く人もいる。駐車場の隅には、周辺のアパートの住民が駐車しているという事がという状況。
高橋委員	町民体育館の駐車場については、行事等があるときは車をどけてもらえるのか。
事務局	移動してもらえる。
教育長	私もいきさつについては、初めて聞いた。文化祭や芸能音楽祭などの時に車が止まっているのは、中央公民館から言って移動してもらっているのか。
事務局	そのような行事の日時は知っており、自主的に移動しているよう。だが、突発的な研修会などの際は、中央公民館側から言われて移動をしていると聞いています。
教育長	剣道大会について 中四国の四国を外し、中国の剣道大会という形で開催する予定。当初は中止する方向で考えていたが、両中学校から大会をやって欲しいという強い要望があつたた

	<p>め、開催する方向で動いている。</p> <p>今まで大会でメダルや手ぬぐいを配布していたが、今年は、奥出雲町を宣伝するという意味で参加賞は全て仁多米にした。</p>
福田委員	中学生がどのような反応をするか楽しみ。
教育長	参加賞として仁多米を2合、優勝賞品は、60キロの米俵。せっかくなので俵を探ってきて見栄えよく飾りたい。特産市などに声をかけたいと思っているが、昨今の情勢のため、どこまでできるか分からない。また、農業遺産シールを様々なものに貼って奥出雲町を宣伝する形でやろうと進めている。11月末の段階で新たな規制が入れば中止することになる。
福田委員	中学校の郡陸もそうだが、子供たちが競う場所がなくなっている。運営は非常に難しいと思うが、そのような場所をなくさないように考えていく必要がある。
<p>< 次回定例会は12月21日（水）午後15時00分より（予定） ></p> <p>会議録署名</p>	
署名委員	木村 元 雄
教育長	松田 武彦